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Abstract (en)
[origin: US2020099146A1] A terminal for connecting a conductor (301,302) to a connector pin (101) of an electrical apparatus. The connector
pin (101) is provided with an external thread. The terminal has a first central and a second central threaded hole (111,112), which intersect
perpendicularly. The internal threads of the threaded holes (111,112) match the external thread of the connector pin (101), so that the terminal is
screwable in two different orientations onto the connector pin (101). The terminal has one or more conductor channels for the connection of leads
(301,302).

Abstract (de)
Es wird eine Klemme zum Verbinden eines Leiters (301,302) mit einem Anschlussbolzen (101) einer elektrischen Apparatur vorgeschlagen. Der
Anschlussbolzen (101) ist mit einem Außengewinde versehen. Die Klemme weist ein erstes zentrales und ein zweites zentrales Gewindeloch
(111,112) auf, die sich senkrecht kreuzen. Die Innengewinde der Gewindelöcher (111,112) passen zu dem Außengewinde des Anschlussbolzens
(101), sodass die Klemme in zwei unterschiedlichen Orientierungen auf den Anschlussbolzen (101) aufschraubbar ist. Die Klemme weist einen oder
mehrere Leiterkanäle zum Anschluss von Leitungen (301,302) auf.
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